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Düsseldorf, 08.03.2021 

An 

Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller 
Vorsitzender des Rates der 
Landeshauptstadt Düsseldorf 

 
Anfrage der SPD/Volt-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Rates der Landeshauptstadt Düsseldorf am 18.03.2021 

 
 

Betrifft: 

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt: Zukunft des Kulturbahnhofs Eller 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keller, 
 
die Stadt Düsseldorf hatte im Oktober 2020 Bundesfördermittel zur Sanierung 

des Gebäudes des Kulturbahnhofs Eller beantragt. Anfang März 2021 lehnte der 
Haushaltsausschuss des Bundestages mehrheitlich die Förderung ab.  
 

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD/Volt-Ratsfraktion, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 18. März 2021 zu 
nehmen und von der Verwaltung beantworten zu lassen: 

 
1. Warum hat die Verwaltung die notwendigen Fördermittel an 

dieser Stelle beantragt und standen auch weitere Fördertöpfe zur 

Verfügung, die nicht beworben wurden? 
 

2. Wie plant die Verwaltung weiter vorzugehen, um eine zügige 

Sanierung des Gebäudes zu verwirklichen? 
 

3. Ist aufgrund dieser Ablehnung das Sanierungsprojekt gefährdet 

und mit welcher Verzögerung ist zu rechnen? 
 
Weitere Begründung erfolgt ggf. in der Sitzung. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Markus Raub                          Marina Spillner 
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